

HEMEROTECA > 08/05/2007 >

La Junta y el Ayuntamiento de Orgaz anuncian una inversión de casi 3 millones en un centro para mayores

ABC

TOLEDO. El Gobierno de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Orgaz invertirán cerca de 3 millones de euros en el nuevo centro de estancias diurnas para personas mayores y centro social polivalente que el verano de 2008 estará en funcionamiento en la localidad.

Según informó la Junta de Comunidades, el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, presidió ayer la presentación del nuevo centro, acompañado por el alcalde, el socialista Lucas Sánchez.

El centro de estancias diurnas tendrá capacidad para 40 usuarios y estará en la planta baja del edificio que se construirá sobre una parcela 1.400 metros cuadrados y que también albergará en la primera planta el centro social polivalente.

En el centro de estancias diurnas habrá gimnasio, sala de terapia ocupacional, consulta de geriatría, enfermería y fisioterapia, además de peluquería y diversos servicios para el colectivo de mayores de Orgaz.

El centro social, que se ubicará en la primera planta, dispondrá de un auditorio, un salón de actos, despachos y salas para actividades de asociaciones y vecinos, además de contar con los despachos del trabajador social y los diferentes servicios sociales de la localidad.

El plazo de ejecución de este proyecto es de unos catorce meses.

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Septiembre de 2010.

Disponible en: www.villadeorgaz.es